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FM 144: Zeitlinien (25.12.2020)
 

am 25. Dezember 2020 auf FM 144 veröffentlicht, übersetzt von Alkione

Die Erde ist in das Wassermann-Zeitalter eingetreten und die Ereignisse beschleunigen sich.

Die Archons haben in den letzten Wochen eine riesige Menge neuer Entitäten hervorgebracht,
die speziell dazu gedacht sind, sich an die Exekutive anzuhängen, damit der physische Teil der
Kabale seine derzeitige Einschüchterung der Bevölkerung in Bezug auf COVID mit grösserer
Vehemenz durchsetzen kann. Dies ist der Grund, warum Teile (nicht alle) der Polizei derzeit so
hart agieren, wenn es um die Einhaltung von Einschränkungen und Lockdowns geht.

Die Lichtkräfte sind dabei, diese Entitäten auf den feinstofflichen Ebenen auszulöschen. Aber
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noch wichtiger ist, dass der Versuch der Kabale, wieder an die alte Nazi-Zeitlinie des letzten
Jahrhunderts anzuknüpfen, zerschlagen wurde. Während einer Operation gelang es den
Lichtkräften, verschiedene okkulte Schlüsselspieler der Dunklen vom Brett zu nehmen –
Spieler, die bereits für die Manifestation des 3. Reichs verantwortlich gewesen waren.

Das endgültige Ziel dieser Zeitlinie wird sich also nicht mehr manifestieren, auch wenn es eher
andersherum aussieht. Aber die physische Ebene braucht immer eine kleine Weile, bis sie den
Anschluss an die höheren Ebenen geschafft hat.

In der Zwischenzeit wächst der Widerstand auf der Oberfläche und einige Kommandanten der
Lichtkräfte wurden in bestimmten Avataren platziert, hauptsächlich um mehr Menschen
aufzuwecken und einige andere Missionen während dieser wichtigen Periode zu erfüllen … und
obwohl wir hier von Lichtkriegern sprechen – und natürlich wissen einige von ihnen, wie sie sich
physisch verteidigen können – sind sie nicht hier, um irgendeine Eskalation der Gewalt unter
der normalen Bevölkerung zu erzeugen.

Viele dieser Kommandanten sind sich ihrer Herkunft im Alltag nicht bewusst (sie konnten die
Erinnerungen aus verschiedenen Gründen nicht mitnehmen). Sie ersetzen auch keine
reptilianischen Fake-Führer und die meisten von ihnen sind auch nicht im öffentlichen Leben
vertreten. Doch es gibt einige Ausnahmen (also, ja, es gibt ein paar, die in bestimmten Ländern
im Fernsehen / in den Mainstream-Medien waren).

Allerdings sind einige Kommandanten schon wieder abgereist, weil ihre Mission z.B. nur darin
bestand, bestimmte Schlüssel-Lichtarbeiter auf der Oberfläche zu verbinden. Und apropos
verbinden und Behauptungen, dass Telegram eine Falle der Kabale wäre: Persönlich würde ich
das nicht sagen. Zunächst einmal ist jeder Messenger in irgendeiner Weise zu hacken, das ist
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bei Telegram nicht anders. Aber der Dienst ist derzeit für viele Lichtarbeiter und
Wahrheitsverfechter vorzuziehen, weil die Zensur noch nicht so stark ist wie bei den meisten
anderen Diensten.

Was die DNA-Datenbank betrifft, so sind die Dunkelmächte natürlich begierig auf DNA. DNA ist
eine der wichtigsten Waren auf intergalaktischer Ebene und natürlich wäre es für sie von Vorteil,
zu wissen, wer eventuell spezifisches genetisches Material von bestimmten
Sternensaaten-Rassen, von bestimmten Blutlinien, etc. in sich trägt.

Was den massiven Druck beim Testen auf COVID-19 betrifft, so kann es auch einen anderen
Grund geben:

Johns Hopkins Researchers Engineer Tiny, Shape-Changing Machines That Deliver Medicine
Efficiently to the GI Tract
Johns Hopkins-Forscher entwickeln winzige, formverändernde Maschinen, die
Medikamente effizient in den Magen-Darm-Trakt bringen.

Und natürlich wird die Kabale noch einiges versuchen, um ihrem unausweichlichen Schicksal zu
entgehen:

We’re Being Told South Africa’s “Scary” Mutant COVID Is Even More Dangerous Than The
UK’s “Super COVID”
Uns wird gesagt, Südafrikas “beängstigende” Mutante von COVID ist noch gefährlicher
als Grossbritanniens “Super COVID”.

Die Meditationen am 21. Dezember waren jedoch sehr erfolgreich und haben bedeutende
positive Dinge ausgelöst, da dadurch eine extrem grosse Menge an Licht, das aus der Quelle
kommt, direkt auf die Oberfläche geleitet werden konnte.

Viele Sternensaaten haben daran teilgenommen. Einige haben Schutz für alle Teilnehmer
aufgebaut, einige haben versucht, ein Loch im Netz zu schaffen und es so lange wie möglich
offen zu halten, damit so viel Licht wie möglich durchkommen kann, während gleichzeitig die
Lichtschiffe ihre Operationen durchführten. Und die Energien waren so überwältigend wie fast
nie zuvor.

Seite 3 von 5



https://transinformation.net/fm-144-zeitlinien-25-12-2020/

Was wir jetzt im Physischen erleben werden, ist, dass die Kabale ihren Plan mit solcher
Heftigkeit und Eile vorantreiben wird, dass es einfach einen sehr grossen Teil der Bevölkerung
aufwecken muss. Und diesen Teil werden sie nicht zurückbekommen! Selbst wenn sie
kurzfristig die Zügel noch weiter anziehen, wird ihnen das alles am Ende um die Ohren fliegen.

Also, obwohl die Zeiten hart sind, ist dieser Prozess wichtig, denn das ist der schnellste Weg,
um mehr Menschen aus der Matrix herauszuholen … es mag für viele schmerzhaft sein, aber
das hilft den Menschen, zu erkennen, dass hier etwas nicht mehr stimmt in ihrer Welt, von der
sie dachten, sie sei in Ordnung. Das macht es auch leichter für die Lichtkräfte, dann physisch
einzugreifen.
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Und auch wenn eine gewisse Angst und Panik bis zu einem gewissen Grad verständlich ist, so
lautet die Botschaft der Lichtkräfte doch, zentriert zu bleiben, ruhig zu bleiben. Aber es ist auch
wichtig, für sich selbst zu sorgen und sich vor allem nicht von dem Chaos, das draussen tobt,
herunterziehen zu lassen.

Und welche Zeit wäre besser für eine Zentrierung geeignet als die Weihnachtszeit, vor allem die
diesjährige, ganz besondere Weihnachtszeit, in der sich viele Menschen wirklich Gedanken
machen werden. Nutzt diese Zeit gut, tankt auf, geht in die Natur, verbindet euch mit den
Lichtkräften, vernetzt euch mit anderen Sternensaaten, nehmt an den Meditationen teil … das ist
wichtig, denn die Dichte der Ereignisse wird noch weiter zunehmen, auch gleich im neuen Jahr.
Aber glaubt mir, am Ende wird es die Mühe so sehr wert gewesen sein.

Frohe Weihnachten!

https://www.youtube.com/watch?v=I3hjZNt8dbw
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